

Première place pour Continental au test de pneus d'été du TCS

- **Le PremiumContact 7 marque des points avec des performances de pointe sur route sèche et mouillée**
- **Meilleure note pour la sécurité de conduite associée à une très bonne performance kilométrique**

Dietikon, le 22 février 2024. Le PremiumContact 7 de Continental a décroché la première place lors du test de pneus d'été réalisé conjointement par le TCS et les clubs automobiles autrichiens et allemands. Il a ainsi pu s'imposer face à 15 concurrents de dimension 215/55 R 17. Le pneumatique s'est hissé à la première place des épreuves tant sur chaussée sèche que sur chaussée mouillée. «Dans le test de cette année, le Continental PremiumContact 7 est la référence aussi bien sur chaussée sèche que mouillée et s'assure ainsi la meilleure note», écrivent les spécialistes. Lors du test d'usure, il a montré une très bonne performance kilométrique associée à un faible taux d'usure. Pour l'évaluation environnementale globale, il se situe dans le tiers supérieur des pneus testés (www.tcs.ch, 21.02.24). Le bilan environnemental est intégré à 30 % dans le classement général des clubs automobiles.

En ce qui concerne les distances de freinage sur chaussée sèche, le PremiumContact 7 a battu le record avec seulement 35 mètres à 100 km/h. Sur route mouillée, le véhicule testé, lancé à 80 km/h, s'est arrêté au bout de 28 mètres. Les véhicules arrivés à la deuxième place ont besoin de près de deux ou trois mètres de distance de freinage supplémentaires. Pour ce qui est de la tenue de route sur chaussée sèche, le PremiumContact 7 a présenté une bonne réponse au volant et s'est montré sûr dans la zone limite. Il garantit également une conduite «en toute sécurité et est aisément maîtrisable sur chaussée mouillée», écrit le TCS.

Au total, le TCS et ses organisations sœurs autrichiennes et allemandes ont testé 16 modèles de pneus de marques internationales. La dimension des pneus 215/55 R 17 convient aux SUV et aux voitures de tourisme de taille moyenne.

Continental développe des technologies et des services innovants pour la mobilité durable et intégrée des personnes et de leurs marchandises. L'entreprise technologique fondée en 1871 propose des solutions sûres, efficaces, intelligentes et abordables pour les véhicules, les machines, la circulation et le transport. Continental a réalisé un chiffre d'affaires de 39,4 milliards d'euros en 2022 et emploie actuellement près de 200 000 collaboratrices et collaborateurs dans 57 pays et marchés.

Les solutions de pneus de la **division Pneumatiques** rendent la mobilité plus sûre, plus intelligente et plus durable. Son portefeuille premium comprend des pneus pour voitures de tourisme, poids lourds, bus, deux-roues ainsi que des pneus spéciaux. Il propose également des solutions et des services intelligents pour les flottes et les revendeurs de pneus. Continental est synonyme de performances de pointe et d'innovations depuis plus de 150 ans et est l'un des plus grands fabricants de pneus au monde. Au cours de l'exercice 2022, la division Pneumatiques a réalisé un chiffre d'affaires de 14 milliards d'euros. Continental emploie 57 000 collaboratrices et collaborateurs dans le monde entier dans sa division Pneumatiques et dispose de 20 sites de production et de 16 sites de développement.

Contact presse

Renata Wiederkehr
Manager Events, Sponsoring, PR
Subregion Alps CH/AT

Continental Suisse SA
Téléphone: + 41 (0) 44 745 56 55
E-mail: renata.wiederkehr@conti.de
www.continental-pneus.ch

Ce communiqué de presse est disponible dans les langues suivantes: français et allemand.

Site Internet:	www.continental-pneus.ch
Portail pour la presse:	www.continental-tires.com/ch/fr/press/Newsroom/
Bibliothèque:	www.continental.com/en/press/media-library/